

Yori
Dori
Midori
よりどりみどりねりま

よりどりみどり練馬投稿写真が 「1,000枚」を突破！

と き 平成27年3月19日スタート

ところ よりどりみどり練馬プロジェクトサイト URL : <http://www.yoridorimidori-nerima.jp/>
練馬区ホームページ URL : <http://www.city.nerima.tokyo.jp/>

練馬区が3月19日からスタートした広報プロジェクト「よりどりみどり練馬」では「みどり」をテーマにした写真を募集している。今回、「よりどりみどり練馬プロジェクトサイト」に掲載された応募写真が「1,000枚」を突破した。短期間のうちに応募写真が1,000枚を超えることは大変珍しい。

また、募集にあたり制作したCM映像(30秒)はユーチューブ練馬区公式チャンネルで、再生回数が13万回を超え、好評を得ている。

よりどりみどり練馬 (Yori Dori Midori 練馬) プロジェクト概要

「よりどりみどり練馬」プロジェクトは、「よりどりみどり」をスローガンに、23区一の緑被率(みどりの面積の割合)を誇り、公園や緑溢れる練馬区の様々な魅力を発信していくため、練馬区オリジナルの色とりどりの「練馬グリーン(仮)」を開発する“日本初”の区民参加型プロジェクト。

平成27年練馬区調べ23区比較

プロジェクトでは、区民や区外の方から、樹木や植木だけでなく、人物、場所、道具、車両など、練馬で撮影した「みどり」をテーマにした写真を5月31日まで募集している。応募された写真は、モザイクアートの制作や写真展を展開し、この街の魅力が詰まった新しいみどり色を作り上げて、8月1日から始まる第2弾キャンペーンでCMやイベントなど様々な場面で発信していく。

応募写真

応募は、メール、郵送、持参で受け付けている他、インスタグラムからでも投稿することができる。5月7日現在の応募数は1,002枚。



応募写真(一部)

「よりどりみどり練馬」に対する区内外からの声

「よりどりみどり練馬」を実施し、フェイスブックやイベント会場の区内外から応援メッセージが寄せられている。

【区内の方】

- ・練馬に住んでることが誇らしくなり、良さをもっと知ってほしくなった。
- ・地元民として、とっても嬉しい。
- ・もっともっと練馬を売り込んでほしい。

【区外の方】

- ・元気な区としてイメージがいいですね。
- ・区民と一緒に感じがいい。